ひろば利用者の声(R2.2~R2.5)

絵本読み聞かせ(本との出会い推進員さん)&豆まき

日時: 令和2年2月3日(月)10:30~11:00

- ●毎回、手遊びや絵本を聞かせてもらって楽しく参加させてもらっています。また参加したいです。
- 絵本のチョイスもよく、優しくて楽しい読み聞かせでした。鬼も可愛かったです。
- お歌と手遊びを教われて良かったです。家でもやってみます!鬼さんも可愛くて良かったです!!ありがとうございました。
- 初めての参加でした。1歳8ヵ月の男の子です。読み聞かせでは、手遊びも喜んでいました。 絵本も集中して聞くことができていて、成長を感じました。鬼さんの登場はびっくりしていま したが、最後にはお友達と上手に豆まきが出来ていました。楽しませていただきました。
- かわいい鬼で怖がることなく楽しくできました。鬼をダンボールで作っているのも配慮してくださってるのだなと感じました。ありがとうございました。
- 絵本の読み聞かせも楽しそうに聞いていました。初めての豆まき、初めての鬼にあんまり分かってはいませんでしたが、周りのお兄ちゃんお姉ちゃんを見て楽しそうでした。手遊びなど、家でもやってみようと思います。
- 生まれて初めての鬼さん! 泣くこともなく、豆まきを楽しめて良かったです。家ではなかなか やってあげられないので、参加して良かったです。
- ●わらべ歌もあり、楽しかったです。また参加させていただきたいです。

ぐりぐら講座【ベビー&ママヨガ・母乳相談・おやつ試食】

日時:令和2年2月5日(水)13:30~15:00

- 参加する為に予定も入れずに来ました。自分の体と子どもとの遊びを学ぶことが出来て良かったです。一人の時間をもっと味わいたかったです。でも、子どもと一緒も家で出来るので楽しかったです!
- ほんの少し動いただけで体が温まりました。肩が最近凝っていたので、少し楽になりました。 赤ちゃんの手足が冷たい時に簡単にあったかくなれる運動があれば教えて欲しいです。
- 普段、運動不足なので子どもと一緒にできるヨガを教えてもらえて良かったです。手がプルプルなったので、今後家でも行って鍛えたいと思います。
- 途中で子の機嫌が悪くなり授乳したので、全部参加できなくて残念でした。ひざの上でゴロゴロさせるとか、自分では思いつかないふれあい方を教えていただけて楽しかったです。
- いつも先生のヨガ楽しみにしています。授乳しながらヨガを見ることもできるので、とても助かります!ありがとうございます!おやつも、とっても美味しかったです!
- 産後久しぶりに運動して、体がすっきりしました。母乳のことについて教えて欲しいです。
- 赤ちゃんと一緒にできて楽しかったです。家でも実践します。手形、足形などの制作をして欲しいです。
- 家ではなかなか体を動かす時間を取らないので、参加してリフレッシュ出来ました。気分も軽くなりました。また来たいです。

- ハイハイ出来るくらいになるとなかなか一緒には出来なかったけど、ニコニコ笑う場面もあったのでとても良かったです。
- 夜泣き中にも耳元でズンズンチャッチャと言うだけで泣き止んで寝ます。腕を広げる動きが気持ち良いです。肩が中に入ってるんですね。

ぐりぐら♡ほっと講座【赤ちゃんの発達と遊び方】

日時:令和2年2月13日(木) 10:00~11:30

- 1 つの遊び方しかできないおもちゃより遊び方がたくさんあるおもちゃの方が、創造性が育つ ことが分かった。そもそも「遊びこみ」とは何なのか?「遊び」との違いを知りたかった。
- 輪っかのおもちゃは好きなだけつなげて、長さ調整もできておもしろいなと思いました!周りの赤ちゃんやお母さんの状況を一人ひとり見ながら進行して下さって、とても良かったです!
- 出産前にも同じ DVD を見ていたが、出産後の今回見ると成長に合わせた遊び込みの大切さをより実感することができた。
- 泣かせない事ばかりに気を取られて、遊んであげる事を忘れていました。いっぱい遊んであげて、いっぱい話してあげたいと思います。話しかけてあげるのが大切だと分かってよかったです。おもちゃを握らせてあげようと思う。腹ばいの練習を教えてもらえて嬉しかったです。お顔をあげてもらって感動しました。ありがとうございました。
- 4ヶ月までにしっかり遊びこみが必要(大事)だと初めて知りました。上の子との関わり方を知りたかったです。おもちゃ以外で遊べるもの(タオルなど)や手作りおもちゃの作り方などの紹介もあれば、もっといいかなと思います。
- 気に入ったおもちゃを見つける事が出来たので良かったです!

ぐりぐら講座【講話「救急処置」&ベビーマッサージ】

日時:令和2年2月19日(水)13:30~15:00

- 具体的な事例をたくさん聞けてよかったです。
- 救急のことなど、思いがけず学ぶことができ、主人にも共有したいと思いました。今日のことを、主人にも聞いて欲しい!休日に、夫婦で参加できる講座があればいいなと思いました。
- いろんな危険事例を聞く事ができて、勉強になりました。今後の生活の中で気をつけていきます。
- 色々と質問できてよかったです。応急処置を習えてよかった。先生が話しやすくてフレンドリーで楽しいです。母乳教室をやって欲しいです。
- いつも具体的な例を示してお話してくれるので、実用的で参考になります。
- とても勉強になりました。電池を飲み込んだら危険なことを知らなかったので、これからは気をつけていきたいと思います。
- コロナウイルスの話も聞けて良かったです!具体的な救急の話も聞けて、いろいろ対策ができ そうです!ありがとうございました!